

# LAPORAN HASIL BELAJAR SISWA

## TAHUN PELAJARAN 2023/2024

Nama : AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA      Kelas : 4 A  
 Nomor Induk : 6198      NISN : 0136971760      No. Absen : 2  
 Nama Sekolah : SD PANGUDI LUHUR AMBARAWA      Semester : 1 (Gasal)

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Capaian Kompetensi
1.	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	92	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal memahami Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan sesama.
			Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal memahami karya keselamatan Allah yang dialami oleh tokoh-tokoh Perjanjian Lama.
2.	Pendidikan Pancasila	91	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal mengenal identitas diri, teman-temannya sesuai budaya, minat dan perilakunya, mengenali karakteristik fisik, non-fisik orang dan benda yang ada di lingkungan sekitarnya, serta memahami bahwa kebinekaan dapat memberikan kesempatan untuk mendapatkan pengalaman dan pemahaman yang baru.
			Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal mengidentifikasi dan menuliskan aturan-aturan yang harus diketahui di lingkungan sekolah, rumah, dan lingkungan sekitar serta mematuhi; membandingkan dan mencari titik persamaan antar sesama peserta didik tentang aturan-aturan yang perlu ada di kelas disertai dengan hukuman dan penghargaannya, untuk kemudian disepakati bersama.
3.	Bahasa Indonesia	93	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal menyimak, membaca, dan mendiskusikan bacaan, memahami dan menjelaskan permasalahan yang dihadapi tokoh cerita; mengucapkan kata-kata yang panjang; mengenal dan menggunakan kalimat transitif-intransitif dalam tulisan; serta mencari arti kata di dalam kamus dan membuat Proyek Kamus Kelas Empat, menjawab pertanyaan terkait isi teks yang dibacakan, mengenali dan menggunakan awalan 'me-' sesuai kaidah bahasa Indonesia, menyampaikan pendapat dengan kalimat yang jelas, serta mencari informasi dan mempresentasikannya.
			Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA baik dalam hal menulis dengan struktur argumentasi, mengenal pemakaian awalan 'ber-' dan menggunakannya, menyampaikan petunjuk arah, serta menulis teks dengan struktur deskripsi.
4.	Matematika	96	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal membaca, menuliskan, dan menentukan lambang bilangan sampai 10.000 beserta nilai tempatnya, melakukan operasi penjumlahan dan pengurangan bilangan cacah sampai 1.000, melakukan perkalian dan pembagian bilangan cacah 100, menyelesaikan masalah berkaitan dengan kelipatan dan faktor, menunjukkan pemahaman dan intuisi bilangan pada bilangan desimal, persepuluhan dan perseratusan, dan konsep persen, mendeskripsikan ciri bangun datar yang salah satunya dengan mengukur besar sudutnya, membulatkan bilangan dengan metode pembulatan ke bawah dan pembulatan ke atas.
			Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal membandingkan dan mengurutkan lambang bilangan sampai 10.000 menggunakan benda konkret.
5.	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	98	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal mengenali materi dan karakteristiknya, mempelajari karakteristik wujud zat/materi, mencari tahu bagaimana perubahan wujud zat terjadi, mengidentifikasi ragam gaya yang terlibat dalam aktivitas sehari-hari, memanfaatkan gaya tersebut untuk membantu manusia mengatasi tantangan dalam kehidupan sehari-hari, mengidentifikasi ragam transformasi energi pada kehidupan sehari-hari, membuat simulasi transformasi energi menggunakan bahan/alat bantu sederhana dalam kehidupan sehari-hari.
			Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal mengidentifikasi bagian tubuh tumbuhan dan mendeskripsikan fungsinya, mendeskripsikan proses fotosintesis dan mengaitkan pentingnya proses ini bagi makhluk hidup, membuat simulasi menggunakan bahan atau alat bantu sederhana tentang siklus hidup tumbuhan.

Nama : AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA

Kelas : 4A

Nomor Induk : 6198 NISN : 0136971760

No. Absen : 2

Nama Sekolah : SD PANGUDI LUHUR AMBARAWA

Semester : 1 (Gasal)

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Capaian Kompetensi
6.	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	88	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal memahami dan mempraktikkan pola gerak dasar permainan lapangan dalam permainan bola kasti.
			Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA baik dalam hal memahami dan mempraktikkan variasi pola gerak dasar permainan invasi dalam permainan sepak bola dan bola tangan.
7.	Seni Rupa	86	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal memperkenalkan teknik perspektif dalam seni rupa, mengenal tetangga mereka, melatih kepekaan sosial peserta didik di lingkungannya.
			Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA baik dalam hal mengidentifikasi jenis-jenis tekstur, bahan-bahan membuat tekstur, teknik pembuatan tekstur, merancang sebuah tekstur berdasarkan ide pengetahuan dan membuat tekstur sesuai dengan rancangan yang di buat.
	Seni Musik	97	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal mengenali berbagai jenis alat musik berdasarkan cara memainkannya dan bunyi yang dihasilkan, mengidentifikasikan macam-macam alat musik Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal menggabungkan permainan alat musik ritmis dan melodis.
	Seni Tari	95	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal mampu memperagakan ciri khas gerak tari dari flora, fauna, dan makhluk hidup di sekitar lingkungannya secara individu maupun kelompok.
			Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal mampu memperagakan gerak tari bertema lingkungan, baik secara individu maupun kelompok.
8.	Bahasa Inggris	95	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal give respond by writing the expressions of greetings, leave takings, and introductions mentioned, identify expressions for greetings, leave takings, and introductions, identify the right prepositions of place.
			Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA perlu bimbingan dalam hal complete an identity card.
<b>Muatan Lokal</b>			
	1. Bahasa Jawa	91	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal memahami teks geguritan bertema budi pekerti, mengenal sandhangan swara (wulu, suku, pepet, taling, taling tarung).
			Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal memahami teks nonsastra tentang tradisi.
	2. Informatika	87	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal mengenal aplikasi pengolah kata: deskripsi umum, nama, fitur copy paste, tabulasi, paragraf, symbol, picture, clipart, wordart dan kegunaannya.
			Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA cukup baik dalam hal berpikir komputasional untuk persoalan sangat sederhana sesuai untuk kelas IV SD.



Nama : AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA Kelas : 4 A  
 Nomor Induk : 6198 NISN : 0136971760 No. Absen : 2  
 Nama Sekolah : SD PANGUDI LUHUR AMBARAWA Semester : 1 (Gasal)

No	Pengembangan Diri	Nilai	Capaian Kompetensi
1.	Kepangudiluhuran	89	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal mempunyai sikap percaya kepada Tuhan, mempunyai sikap rendah hati, serta baik dalam hal mempunyai sikap bijaksana dan berpengetahuan luas.

No	Ekstrakurikuler	Nilai	Capaian Kompetensi
1	Pramuka	A	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA sangat baik dalam hal mengenal, memahami materi bangsa Jawa Tengah, akan tetapi baik dalam hal memahami, mempraktekkan gerak PBB dengan baik dan benar.
2	Tari	B	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA baik dalam hal mengolah tubuh agar dapat menerima materi baru serta mempelajari tari Gajah Merlin dan mulai mendalami ekspresi dalam menari.
3	Renang	B	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA baik dalam hal memahami salah satu gaya renang dengan koordinasi yang baik dengan jarak tertentu, mempraktekkan dua gaya renang dengan koordinasi yang lebih baik, dan baik dalam hal memahami prosedur gerak dasar mengambang ( water trappen ), meluncur di air serta menjaga keselamatan diri.
4	Drumband	B	Ananda AL FAIDZA PRAMESWARA PUTRI MULYA baik dalam hal memainkan alat musik belyra dengan nada dasar do = Bes, memainkan dari intro, lagu refren sampai dengan coda.

Ketidakhadiran	
Sakit	: 4 hari
Izin	: 2 hari
Hal lain	: - hari

**Saran-saran :**

Bagus, belajar lebih giat lagi dan berpestasi di semester 2! Pusatkan perhatianmu pada pelajaran. Pertahankan nilai - nilaimu yang sudah bagus dan tingkatkan lagi semangat belajarmu .

Mengetahui  
 Orang Tua / Wali

*Cherli Yula Prastuti*

Ambarawa, 16 Desember 2023  
 Wali Kelas

*Ignatius Suslo Widi Astono*

Ignatius Suslo Widi Astono, S.Pd

Kepala Sekolah  
*Adven Marginingrum*  
 Adven Marginingrum, S.Pd.SD

